
 
 
 

     

  
 

  

      

  
 

  

      

  

 

  

  

Ho ricevuto un paio di risposte al messaggio “LE DUE VOCI”  e vi ringrazio per le vostre contribuzioni. Teniamo 
sempre presente che come facciamo progressi in Dio, Lui pùo comunicare in modi diversi, ma comunque 
portano un arricchimento al nostro vero essere, Cristo. Sappiamo anche che, quando una luce riflette in una 
sfera di cristallo, produce colori diversi ma emergono tutti dalla stessa luce. 

Esiste un solo Dio e un solo Cristo,oltre al che non vi è altro, veramente esiste una sola voce che ha sempre esistito dall’inizio. La seconda 
voce nasce da come abbiamo percepito la voce vera. Puoi percepire questa voce  all’interno della conoscenza che esisteva dall’inizio oppure 
dal punto di vista di uomo carnale che nega la conoscenza di Dio. 

Giovanni 17:3 Questa è la vita eterna: che conoscano te, il solo vero Dio, e colui che tu hai 
mandato, Gesù Cristo. 

  

1Corinzi 8:6 tuttavia per noi c'è un solo Dio, il Padre, dal quale sono tutte le cose, e noi 
viviamo per lui, e un solo Signore, Gesù Cristo, mediante il quale sono tutte le cose, e 
mediante il quale anche noi siamo.  

   

1Timoteo 2:5 Infatti c'è un solo Dio e anche un solo mediatore fra Dio e gli uomini, Cristo 
Gesù uomo,  



Veramente Adamo ed Eva percepirono quella voce nel modo sbagliato, cioè, secondo il corpo carnale dell’uomo. Ricordiamo che furono 
creati dalla sabbia della terra dallo spirito di Dio in forma del Suo respiro e furono piazzati nel regno della luce. Dovevano aderire a quello 
spirito di Dio e continuare a percepire secondo la rivelazione dallo spirito di Dio, ma non lo fecero. Furono tornati dallo spirito carnale che è  
sabbia (lo spirito umano). Fu nel loro stato di ribellione che cadono dal trono della  grazia al basso, lo stato naturale d’uomo. Tornarono di 
nuovo sabbia (terra) morti nei peccati e trasgressioni. 

 Ricordiamo che Gesù fu stato tentato allo stesso modo, ma Egli stava fermo e fu riconosciuto degna al contrario di Adamo. La tentazione 
venne in vari modi cercando di distorcere la vera voce di Dio. Volevano farlo diventare il re nel regno carnale terreste,ma Lui resistò, 
insistendo che il Suo regno non è di questo mondo fisico. Fu rimasto fedele fino alla morte sulla croce e  ha testimoniato  la verità fino alla 
fine. Cercava sempre di rivelare il vero regno e il vero Dio. Dicendo agli uomini di tenere i loro tesori nel mondo invisibile di Dio. Il suo 
unico scopo fu stato soltanto di rivelare la verità e portare la sua opera al termine. Ha rivelato il vero mistero di Dio e del Suo regno e 
camminava in accordo con il Padre fino alla fine. 

  

                                STARE ATTENTI A COME ASCOLTARE  

Matteo 13:10 Allora i discepoli si avvicinarono e gli dissero: "Perché parli loro in parabole?" 13:11 Egli rispose loro: 
"Perché a voi è dato di conoscere i misteri del regno dei cieli; ma a loro non è dato. Perché a chiunque ha sarà dato, e sarà 
nell'abbondanza; ma a chiunque non ha sarà tolto anche quello che ha. Per questo parlo loro in parabole, perché, vedendo, 
non vedono; e udendo, non odono né comprendono. E si adempie in loro la profezia d'Isaia che dice: "Udrete con i vostri 
orecchi e non comprenderete; guarderete con i vostri occhi e non vedrete; perché il cuore di questo popolo si è fatto 
insensibile: sono diventati duri d'orecchi e hanno chiuso gli occhi, per non rischiare di vedere con gli occhi e di udire con gli 
orecchi, e di comprendere con il cuore e di convertirsi, perché io li guarisca". Ma beati gli occhi vostri, perché vedono; e i 
vostri orecchi, perché odono! In verità io vi dico che molti profeti e giusti desiderarono vedere le cose che voi vedete, e non le 
videro; e udire le cose che voi udite, e non le udirono.  

  Il modo che ci posizioniamo per ascoltare ci fa vivere, se non apriamo le nostre orecchie spirituali, udiamo la voce di Dio in un modo 
distorto. La distorsione non svela la verità. Cos’è la verità? La verità è Dio il Padre e il figlio, dopodiché non c’è altro. 

 Se ascoltiamo nella nostra natura umana (spirito del mondo o dell’uomo) senza lo spirito di Cristo, vediamo soltanto le parabole e 
nient’altro. Nell’ignoranza dell’umanità tutto ciò che si vede e che si comprende è del mondo carnale. Se ci nutriamo di questa conoscenza 
che non rivela il vero Dio, possiamo solo diventare più carnale. Passiamo sempre di più alla carnalità poichè quella piccola coscienza di Dio 
si va sempre spegnendo. È come andare in una pendenza vertiginosa verso il mistero della morte; questa discesa è senza fine (fossa senza 
sfondo) fino a quando ritorniamo da Dio e cominciamo a percepire la verità e confessarla. Questo è il motivo per quale i non-credenti vanno 
sempre più nella non conoscenza di Dio. La fossa di tristezza accumula più tristezza, i malati peggiorano ecc. Non importa quanto tentiamo, 
umanamente non risolverà il problema, mai.  

 Le moltitudini incluso Abramo, tutti i profeti e persone attacati all’ordine antico nel vecchio testamento uddirono e percepirono la voce di 
Dio in una forma distorta. Non ebbe mai sentito la verità, consideravano Dio come se forse molto lontano  su nel cielo, un Dio della vendetta 
e giudizio. Nonostante quanto cercarono di essere accettati da Dio nel loro modo carnale, non furono mai arrivati alla perfezione dvanti al 
trono. Loro percepirono e uddirono la voce di Dio in un modo carnale secondo i loro sensi umani. Non possono essere interi senza di noi che 
abbiamo lo spirito di Dio in modo immisurabile, per permetterci di percepire e discernere la vera voce di Dio. 

  

1Pietro 1:10-12 Intorno a questa salvezza indagarono e fecero ricerche i profeti, che profetizzarono sulla grazia a voi 
destinata. Essi cercavano di sapere l'epoca e le circostanze cui faceva riferimento lo Spirito di Cristo che era in loro, quando 
anticipatamente testimoniava delle sofferenze di Cristo e delle glorie che dovevano seguirle. E fu loro rivelato che non per sé 
stessi, ma per voi, amministravano quelle cose che ora vi sono state annunziate da coloro che vi hanno predicato il vangelo, 
mediante lo Spirito Santo inviato dal cielo: cose nelle quali gli angeli bramano penetrare con i loro sguardi.  

  

Ebrei 11:39-40 Tutti costoro, pur avendo avuto buona testimonianza per la loro fede, non ottennero ciò che era stato 
promesso. Perché Dio aveva in vista per noi qualcosa di meglio, in modo che loro non giungessero alla perfezione senza di 
noi.  

  Gesù  rimprovòla moltitudine dicendo che loro non potevano discernere la vera voce che li stava dicendo di guardare alla nuvola (Cristo) 
che scendeva per mostrare benedizioni e rinfreschi  alle loro anime. Loro vide questo solo in modo Naturale e lo percepirono in modo 
naturale. 

  

Luca 12:54-56 Diceva ancora alle folle: "Quando vedete una nuvola venire su da ponente, voi dite subito: "Viene la 
pioggia"; e così avviene. Quando sentite soffiare lo scirocco, dite: "Farà caldo"; e così è. Ipocriti, l'aspetto della terra e del 
cielo sapete riconoscerlo; come mai non sapete riconoscere questo tempo?  



   Chi sono le moltitudini? Sono le persone che operano ancora secondo i loro sensi carnali, per percepire le cose solo secondo la voce 
sbagliata. 

 Dobbiammo spogliarci da quella vecchia conoscenza che abbiamo acquisito dalla voce sbagliata (percepito erroneamente) e ricevere la 
nuova che è la verità. Dobbiamo essere come i poveri in relazione a questo mondo fisico che cosi possiamo entrare nel favore di Dio. 
L’uomo ricco è un uomo ricco in carne o in auto-conoscienza. È quella ricchezza che Adamo acquisisce all’inizio quando egli è divenuto 
improvvisamente cosciente di se. Adamo lasciò la vera gloria e le ricchezze del regno di Dio per le ricchezze e le glorie di questo mondo 
carnale (cosa che Gesù resistò fino la fine). Sappiamo tutti che è più facile per un’asino di entrare  il regno di Dio che per un uomo ricco. In 
altre parole, in quella falsa coscienza del se, non possiamo vedere la vita. La nostra guarigione e salvezza arrivano dall’ascolto della vera 
voce che rivela il PADRE E SUO FIGLIO CRISTO (NOI). 

 Ricordiamo che il mondo è come un campo di gioco e tutte sono creata da Cristo e per Cristo, per il Suo piacere e la Sua Gloria. Sono stato 
portato in una sfera dove ho sentito pure alcuni canzoni che pensavo forse solo canzoni di amore tra umani, come canzoni di amore tra il  
Padre e la Sua sposa (la Chiesa). Ho sentito una canzone popolare tipo “My Endless Love”-‘Il Mio Amore Infinito’ di Diana Ross come una 
canzone dal Padre alla chiesa. Ho sentito canzoni come “My Cherie Armor” di Stevie Wonder come una canzone d’amore dal Padre 
dicendomi “Io sono sempre stato vicino a te, ma non mi hai mai notato”. A quel punto ho cominciato a rendermi conto che nulla è veramente 
impuro per colui che è puro. Ogno cosa è creata da Dio per il suo piacere. È come lo percepiamo che importa. Questo pùo sembrare troppo 
complicato per alcuni di noi, ma andiamo solo avanti, capirai dopo. 

  

Colossei 1:16-17 poiché in lui sono state create tutte le cose che sono nei cieli e sulla terra, le visibili e le invisibili: troni, 
signorie, principati, potenze; tutte le cose sono state create per mezzo di lui e in vista di lui. Egli è prima di ogni cosa e tutte 
le cose sussistono in lui.  

   Quando uddiamo come l’uomo carnale, è come  consumare il guscio di una noce, ma non la noce stessa. Ricordiamo il figlio prodigo, ha 
mangiato con i maiali. I maiali significano la  carnalità ed imperfezione terreno. Ascoltando carnalmente è come mangiare le lettere e aquesto 
produrrà solo mortee sofferenza. Perciò dobbiamo sempre tenere alla verità rivelato medianto Cristo Gesù. 

Ricordate il detto popolare di Gesù “COLUI CHE ORECCHIE, DEVE ASCOLTARE CIO’ CHE LO SPIRITO STA DICENDO ALLE 
CHIESE”. 

   

GLI  SETTE FULMINI 

 Dalle origini del mondo, l’umanità he sempre uddito e scoperto dopo le menzogne, ma tutto questo termina con la rivelazione della 
conoscenza che arriva dallo spirito di Cristo che dimora in noi. Giovanni vide una visione in Rivelazioni 10. 

  

Apocalisse 10:1-7 Poi vidi un altro angelo potente che scendeva dal cielo, avvolto in una nube; sopra il suo capo vi era 
l'arcobaleno; la sua faccia era come il sole e i suoi piedi erano come colonne di fuoco. Egli aveva in mano un libretto aperto e 
posò il suo piede destro sul mare e il sinistro sulla terra; poi gridò a gran voce, come un leone ruggente; e quand'ebbe 
gridato, i sette tuoni fecero udire le loro voci. Quando i sette tuoni ebbero fatto udire le loro voci, io stavo per mettermi a 
scrivere, ma udii una voce dal cielo che mi disse: "Sigilla le cose che i sette tuoni hanno dette, non le scrivere". Allora 
l'angelo che avevo visto con un piede sul mare e un piede sulla terra, alzò la mano destra verso il cielo e giurò per colui che 
vive nei secoli dei secoli, il quale ha creato il cielo e le cose che sono in esso, e la terra e le cose che sono in essa, e il mare e le 
cose che sono in esso, dicendo che non ci sarebbe stato più indugio. Ma nei giorni in cui si sarebbe udita la voce del settimo 
angelo, quando egli avrebbe sonato, si sarebbe compiuto il mistero di Dio, com'egli ha annunziato ai suoi servi, i profeti.  

 Quell’angelo grandioso che scendeva dal cielo è una rivelazione del corpo di Cristo. Gli angeli nel libro delle rivelazioni sono veramente i 
messaggieri di Dio. Gli angeli non hanno personalità, appaiono solo come dei servi per fare la volontàdi Dio. Gesù disse che sono degni di 
entrare nella promessa sono come gli angeli. Quindi, cancelliamo quel pensiero esseri con le ali che volano nel cielo. Se Dio ti rivela un 
angelo con le ali, ti sta dimostrando la loro capacità di stare con potenza e maestà nei cieli con Gesù Cristo. Giovanni cercò di adorare 
l’angelo che lo desse quaeste rivelazioni ma l’angelo gli disse, ‘non farlo, sono uno di voi, un fratello nella stessa fede con voi’. 

  

Apocalisse 22:8-9 Io, Giovanni, sono quello che ha udito e visto queste cose. E, dopo averle viste e udite, mi prostrai ai piedi 
dell'angelo che me le aveva mostrate, per adorarlo. Ma egli mi disse: "Guàrdati dal farlo; io sono un servo come te e come i 
tuoi fratelli, i profeti, e come quelli che custodiscono le parole di questo libro. Adora Dio!"  

 La tema sugli Angeli verrà trattata prossimamente. 

 L’Angelo mette il suo piede destro sul mare e il piede sinistro sulla terra, il piede bruciò come dei pillastri di fuoco. Ciò che lo spirito sta 
indicando qui riguarda il piede destro e che ciò che l’angelo stava per rivelare riguarda le nazioni del mondo che stanno vivendo in tenebre e 



influenzati dall’ iniquità  profonda ed  infinita. I pillastri di fuoco che va dentro il mare, era per illuminare il fondo, in modo che i morti nel 
mare possono venire alla vita ed illuminati dalla luce della vita. Il fondo del mare include le cose profondamente in tenebre; che è stata la 
fonte della nostra conoscenza in tutti questi anni che eravamo in ignoranza. 

 Il piede sinistro sulla terra mostra che la rivelazione dell’angelo riguarda anche coloro nel regno delle religioni, in altre parole, salvati ma 
non nella maturità che è in Cristo. Questi sono cristiani che operano ancora nella carnalità. Conoscono Gesù come il  salvatore ma si 
agrappano al suo corpo, non conoscendo il Cristo. 

 L’angelo emmette una voce alta e sette fulmini dichiarono le loro voci e mentre Giovanni stava per scrivere è stato fermato. L’angelo ora 
rivela che alla fine del tempo, quando gli sette angeli comincierano a suonare la tromba, vera ultimato il mistero di Dio. 

  

Se leggi il messaggio sull’ultima tromba, abbiamo stabilito che l’angelo che suona quella troma è il corpo di Gesù. Quelli che sono 
qualificati per suonare questo suono della tromba, devono avere ricevuto i sette spiriti di Dio. Il libro sigilato che contiene i sette fulmini  è 
aperto solo dagli sette piriti di Cristo. Questi sono come degli occhi d’agnello mandato al mondo per la ridenzione l’umanità. Ricordiamo che 
solo l’agnello ha il diritto di aprire quel libro datta il riscatto che ha pagato per la salvezza del mondo. 

  

Apocalisse 5:9-10 Essi cantavano un cantico nuovo, dicendo: "Tu sei degno di prendere il libro e di aprirne i sigilli, perché 
sei stato immolato e hai acquistato a Dio, con il tuo sangue, gente di ogni tribù, lingua, popolo e nazione, e ne hai fatto per il 
nostro Dio un regno e dei sacerdoti; e regneranno sulla terra".  

  

 L’agnello di Dio apre il libro o il scrollo che ha sette sigilli, che corrispondono agli sette fulmini  o sette trombe o i sette messaggi. 
Rinchiuso in questo libro è la chiave per la ridenzione. Gli sette occhi sull’agnello che sono gli sette spiriti vanno al mondo per salvare 
l’uomo.l’ultima tromba annuncia come lo spirito di Dio annuncia ciò che vede e sente dal libro.   

   

Giovanni 16:13-15 quando però sarà venuto lui, lo Spirito della verità, egli vi guiderà in tutta la verità, perché non parlerà di 
suo, ma dirà tutto quello che avrà udito, e vi annuncerà le cose a venire. Egli mi glorificherà perché prenderà del mio e ve lo 
annuncerà. Tutte le cose che ha il Padre, sono mie; per questo ho detto che prenderà del mio e ve lo annuncerà.  

    

Il mistero di Dio cosi termina, poichè ogni cosa riguarda il vero Dio è portata alla luce. Prima d’ora nessuno conosceva Dio, tutte le 
manifestazioni dei giorni d’Israele, non erano le manifestazioni del vero Dio, erano solo le ombra di Dio. Quando suona la troma e il popolo 
ascolta, allora viene l’apocalisse.l’Apocalisse è una rivelazione del vero uomo che stava dentro di noi nascosto per tutto il tempo. Quel vero 
uomo non conosce il peccato ed è quello con il Padre in amore. 

 Gesù Cristo che è l’agnello di Dio fu stato rivelato dal cielo per far vedere il vero Dio all’umanità, fu rivelato per dimostrare l’essere unico 
di Dio e il suo amore per il genere umano. Dobbiamo ascoltare lo spirito di Dio che dichiara la voce di Dio. Quelli sette fulmini che in realtà 
rappresenta la voce di Dio, ci guarisce e ci libera e ci porta verso l’amore di Dio. 

 Ricordiamo tutto ciò che abbiamo sentito nel tenebre delle nostri menti carnali? Cominciamo a dichiaragli dalla rivelazione della vera voce 
che sta venendo fuori dal trono della grazia. Questa è la chiave verso la nostra salvezza, lo spirito di Dio è qui per illuminarci con le cose 
profende di Dio per permetterci di vivere. Dalle nostra parole saremmo giustificati o condannati. 

  

Luca 12:1-3 Nel frattempo la gente si era riunita a migliaia, così da calpestarsi gli uni gli altri. Allora Gesù cominciò a dire 
prima di tutto ai suoi discepoli: "Guardatevi dal lievito dei farisei, che è ipocrisia. Ma non c'è niente di nascosto che non sarà 
svelato, né di segreto che non sarà conosciuto. Perciò tutto quello che avete detto nelle tenebre, sarà udito nella luce; e quel 
che avete detto all'orecchio nelle stanze interne, sarà proclamato sui tetti.  

  

 Grazie a Dio per questa grazia che supera la nostra comprensione, ci ha chiamato per fare parte del Suo regno di luce perchè abbiamo 
ascoltato la verità e ora conformiamo a quella verità. Ricordiamo che questa è l’unica via per la salvezza dell’uomo, se non l’accettiamo 
questa conoscenza, non c’è un’altra via per ottenere la salvezza. Potrei solo vagare nel deserto del tenebre della tua mente fino a ritornare in 
dietro ai tuio sensi. È per questo che Gesù dice che se blasfemiamo contro lo spirito non ci sarà più rimedio. 

  



Luca 12:9-10 ma chi mi rinnegherà davanti agli uomini, sarà rinnegato davanti agli angeli di Dio. E chiunque parlerà contro 
il Figlio dell'uomo, sarà perdonato; ma chi avrà bestemmiato contro lo Spirito Santo, non sarà perdonato.  

    

La religione ci ha insegnato che in questo modo arriviamo ad un punto ad offendere lo Spirito, ma non è quello di cui Dio sta parlando 
adesso. Quello che Gesù stava cercando di spiegare è che ascoltare e ubbidire lo Spirito Santo è l’unica via verso la nostra salvezza, è l’unico 
modo verso la giustificazione davanti a DIO. Quindo lo rifutiamo, rimaniamo bloccati dal favore di Dio. Non lasciare che il diavolo ti 
inganna a pensare che sei arrivato al punto di non ritorno, è  l’altra voce che porta la condanna alla tua anima. Dio è amore e darà sempre il 
Suo spirito gratuitamente a tutti che lo cercano.  

Tutti che sono interressati e che chiedono di capire la verità da Gesù, hanno avuto la verità gratuitamente. Quindi tutto ciò che abbiamo 
bisogno di fare e di pregare per la saggezza dal cielo, pregare per l’illuminazione ed dare ascolto alla vera voce in silenzio. Non importa dove 
sei stata o cosa hai fatto, lo spirito della grazia è disponibile per aiutarci in tutte le nostre infermità  

Quelli che sono stati offesi dai membri della propria famiglia, forse il padre, o la madre, saranno sanati quando percepiscono questa voce 
vera. Comincierano a capire che non hanno mai conosciuto veramente il loro vero Padre e la vera madre, che hanno per tutto il tempo 
desiderato quel toco di amore e sicurezza da un’immagine originato da quella percezione errata della vera voce. Comincerai a capire che 
anche  coloro che ti hanno fatto del male hanno bisogno della guarigione dal vero Padre celeste. Non ti preoccupare se le cose vanno male tra 
te e tuoi figli, non poteva fare meglio al di fuori della vera conoscenza. Seguire l’agnello e quando vedono la bellezza in te, anche loro 
saranno guariti. Vedo come nelle chiese vengono formati centri per counselling della famiglia, per facende finanziarie ecc ma comunque sia, 
capiranno che l’unica soluzione per questi dolori resta nella verità che procede dal Trono in quest’ultim’ora.  

 Perciò, lasciamo perdere le confusione e trambusto di questo mondo e veniamo al posto tranquillo per ascoltare la voce del vero pastore. 

 Sia Benedetto 

 Trevor Eghagha 

   

Occhi alla terza parte che parla della voce dell’agnello come la creatura che ha suonato come drago e le inondazioni del drago. 

 

  


